

SÜDOSTSCHWEIZ.CH

mein Regionalportal.

Published on [suedostschweiz.ch](http://www.suedostschweiz.ch) (<http://www.suedostschweiz.ch>)

Häftling zündet seine Matratze an

Ein Brand in einer Gefängniszelle des Sicherheitsstützpunktes Biberbrugg (SSB) löste am Sonntagabend ein Grossaufgebot aus. Ein 22-jähriger Österreicher zündete sein Bett an.



Stefan Grüter/March-Anzeiger - Der Feuerwehr-Einsatz in Biberbrugg.

Biberbrugg. — Am Sonntagabend, gegen 18.00 Uhr, setzte ein Insasse des Kantonsgefängnisses Biberbrugg, ein 22-jähriger Österreicher im Strafvollzug, in seiner Zelle die Matratze seines Bettes in Brand.

Dem Gefängnispersonal, den ersten vor Ort eintreffenden Polizisten sowie Angehörigen der Feuerwehr Schindellegi-Feusisberg sowie der Stützpunktfeuerwehr Pfäffikon gelang es, den 22jährigen Mann aus seiner Zelle zu retten. Er musste mit Verdacht auf eine Rauchvergiftung in Spitalpflege überführt werden. Weitere Gefängnisinsassen wurden durch den Brand nicht tangiert. (pok)

Datum: 12.04.201 20:00

Quelle: Bote der Urschweiz